

Ne laissons pas l'ennemi de notre âme nous placer en position de défaite



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

“Celui qui habite sous l’abri du Très-Haut repose à l’ombre du Tout-Puissant. Je dis à l’Eternel : Tu es mon refuge et ma forteresse, mon Dieu en qui je me confie ! Oui, c’est lui qui te délivre du piège de l’oiseleur et de la peste dévastatrice. Il te couvrira de ses ailes et tu trouveras un refuge sous son plumage. Sa fidélité est un bouclier et une cuirasse.” ([Psaumes 91:1](#))

Ce qui souvent nous place en position de défaite, c'est l'inquiétude.
Inquiet de ceci, inquiet de cela. La crainte de ceci, la crainte de cela.

Lorsque mes petits enfants sont près de moi, ils ne craignent rien, ne s'inquiètent de rien.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Aujourd'hui je vous invite à faire de Dieu votre refuge et votre forteresse. Déclarez aujourd'hui que sa fidélité est votre bouclier, votre cuirasse et ne vous laissez pas piétiner par celui qui est déjà sous vos pieds...

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



10 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com